

Zeitschrift: Mitteilungsblatt für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein
Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein
Band: - (1966)
Heft: 5

Rubrik: 18. ordentliche Generalversammlung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 25.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

18. ordentliche Generalversammlung.

bilateralen Ebene führt hungen zu allen Ländern zu unterschiedlichen Ergebnissen dieser jeweilige Regierungsform. Ein Regimewechsel in einem dieser Länder lässt unsere Beziehungen zu ihm unverändert, wenn wir anderen nicht einverstanden wären - sondern Staaten Regen-

Die diesjährige ordentliche Generalversammlung des Schweizer-Vereins vom 22. Oktober stand unter einem besonders glücklichen Stern, konnte doch Präsident W. Stettler einen Mitgliederzuwachs im vergangenen Vereinsjahr von über 100 Personen melden. Das Protokoll wurde von Aktuar Ernst Kubli und der Jahresbericht von Vizepräsident Josef Klausberger verlesen. Der Kassabericht von Frau Eisy Jud zeigt bei rund Fr. 12'000.-- Einnahmen und Fr. 9'500.-- Ausgaben einen Einnahmenüberschuss von Fr. 2'500.--, und ein Vereinsvermögen am Ende des Vereinsjahres von nahezu Fr. 9'000.--. Präsident W. Stettler wurde für eine neue Amtsperiode in seinem Amte bestätigt, ebenso Vizepräsident Josef Klausberger. Der erweiterte Vorstand hat sich durch das Ausscheiden von Josef Baumgartner von 6 auf 5 Mitglieder reduziert. Diese wurden für eine weitere Amts dauer ebenfalls bestätigt. Alle übrigen Vorstandmitglieder mussten nicht neu gewählt werden, da deren Amts dauer ein bzw. zwei Jahre weiterlaufen. Am Schluss der Generalversammlung orientierte Präsident W. Stettler die Versammlung über folgende Probleme, die den Vorstand in letzter Zeit und auch in Zukunft noch beschäftigen: Eidg. Volksabstimmung über den Verfassungs artikel, Werbeaktion des Vereins, Mitteilungsblatt des Vereins, Jungbürgerfeier, AHV/IV, Ergänzungsleistungen zu AHV und IV, Präsidentenkonferenz in Gmunden, Auslandschweizertagung in Bern, Kinderzulagen, Bewilligungspflicht für den Erwerb von Grund stücken, Aufenthaltsbewilligung in Liechtenstein bzw. in der Schweiz für ehemalige Schweizerinnen, welche einen Ausländer geheiratet haben, ferner folgte eine Orientierung über die Untersektionen des Vereins - Schützen, Jassen, Kegeln, und den jeweils am 1. Samstag jeden Monats zur Durchführung gelangende Monatshock des Vereins.

Nach einem kleinen Imbiss wurde der neue Liechtenstein-Film gezeigt, der einen guten Anklang und grossen Beifall gefunden hat.

nach und mehr auf, und die Schweiz kann hier eine nicht geringe Rolle spielen.

ferner sollten grössere Anstrengungen zwecks Ausstrahlung unserer kulturellen Werte unternehmen. Sodann kommt den humanitären Hilfsaktionen und der Hilfe an Entwicklungsländern grosse Bedeutung zu. Sollte die Schweiz ihre humanitäre Tätigkeit einschränken, so würden ihr Ansehen und ihr Ruf in ernster Weise leidenschaft bezogen werden.

Zur Aussenpolitik der Schweiz

Die Politik der Neutralität hindert uns nicht daran,

(Aus einem Vortrag von Botschafter Pierre Micheli, General sekretär des Eidg. Pol. Departementes).

Die schweizerische Aussenpolitik ist eine Synthese zwischen unserem Streben nach möglichst grosser Unabhängigkeit und unseren Verpflichtungen gegenüber der Völkergemeinschaft. Auf der